



Im Tier-Freigelände Neuschönau gibt es zwei junge Wölfe

Beitrag

Tiere noch nicht im Hauptgehege – Störungsfreie Eingewöhnung notwendig.

Zwei junge Wölfe sind ins Tier-Freigelände im Nationalparkzentrum Lusen bei Neuschönau eingezogen. Zu sehen sind die beiden Tiere noch nicht, sie werden derzeit hinter den Kulissen gehalten. „Ich bitte alle Besucher um Verständnis, dass es noch eine Weile dauern wird, bis die Wölfe in das Hauptgehege einziehen können“, sagt Nationalparkleiterin Ursula Schuster. Damit sich die beiden Rüden gut eingewöhnen können, sei es notwendig, dass die erste Zeit absolut störungsfrei verläuft. „Wir arbeiten mit allen Kräften daran, dass der Einzug in unser Gehege erfolgreich verläuft.“

Die beiden Wölfe kommen aus dem Tierpark „Wisentgehege Springe“ in Niedersachsen. Den Transport haben sie gut überstanden und sie sind augenscheinlich in bester Verfassung.

Pressemitteilung Nationalparkverwaltung Bayerischer Wald

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie



1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. junge Wölfe
2. Nationalparkzentrum Lusen
3. Neuschönau